

Febrero 25 de 2016

Minhacienda lo desmiente

## **Gobierno estaría pensando vender otra empresa**

Se trata de La Previsora, sociedad especializada de economía mixta.

---

**Por: Redacción Economía y Negocios**

---

Después de la polémica negociación que culminó en la venta de Isagén por \$6,49 billones, parece ser que la próxima movida del Gobierno será la venta de la compañía La Previsora S. A.

Así lo aseguró la directora de Crédito Público del Ministerio de Hacienda, Milena López, en una declaración dada a Bloomberg News.

“Estamos en el proceso de evaluaciones preliminares y de ahí arrancaremos” dijo López, de acuerdo con Bloomberg. “Es algo que esperamos lograr este año o empezando el próximo”.

El Espectador contactó al Ministerio de Hacienda, que desmintió la información presentada por Bloomberg.

La Previsora S.A. es una sociedad de economía mixta, está vinculada al Ministerio de Hacienda y Crédito Público y es vigilada por la Superintendencia Financiera.

Bloomberg también se refirió a la reforma tributaria que prepara el Gobierno, en la cual, según el medio estadounidense, sería incluida una reducción del 14% de retención que hay sobre la ganancia de los bonos extranjeros.